

Promete la Señora Salinas Respuesta a Denuncias de EUREKA Inició su Gira de dos Días

Durante su primer día de trabajo en su visita a Chihuahua la señora Cecilia Ocelly de Salinas fue abordada por las damas de la agrupación Eureka, "madres de los desaparecidos y presos políticos", a quienes les prometió dar una pronta respuesta a sus angustias, asegurando que "el Presidente de México trabaja para dar una solución a ese problema". Al mismo tiempo, la señora Salinas visitó la mayoría de los cen-

tros de atención comunitaria del DIF estatal y atendió las peticiones de mujeres, jóvenes y niños.

En un segundo intento por mantener un contacto directo con la esposa del presidente Salinas, las madres de los desaparecidos políticos lograron entrevistarse con la primera dama de la nación, quien en el Palacio de Gobierno las atendió. Fue la señora Martha de los Ríos, una de las encabezadoras de Eureka, quien mani-

festó a la señora Salinas "en las manos de su esposo está la solución de nuestro problema; entiéndanos como madre y como mujer; ellos se llevaron vivos a nuestros hijos y los queremos vivos. Anteriormente presentamos a su esposo nuestra inquietud y prometió ayudarnos; ahora queremos que usted nos diga si continuamos con esperanzas". De inmediato respondió la primera dama —según indicó la propia señora de los Ríos—, que el presidente Salinas está trabajando en el problema y tendrá una respuesta próximamente, y si el mandatario Carlos Salinas hizo una promesa de regresar a los desaparecidos como estén y de donde estén, "lo hará; estoy segura que cumplirá", dijo.